



Ortsverband Unterföhring

Artikel vom 22.03.2021

seit 2009 für den Landkreis im Bundestag

MdB Florian Hahn als Kandidat der Basis

Auch Schneetreiben und Kälte konnte die Delegierten des CSU-Kreisverbandes, unter ihnen auch die sechs Vertreter aus Unterföhring, nicht aufhalten. Mit 189 von 196 Stimmen nominierten sie am 20. März [MdB Florian Hahn](#) als Direktkandidaten für die kommende Bundestagswahl. Florian Hahn aus Putzbrunn vertritt den Wahlkreis München-Land bereits seit 2009 erfolgreich als Wahlkreisabgeordneter in Berlin. Unter strengsten Hygiene-Auflagen fand die Nominierungsversammlung unter freiem Himmel im Hans-Bayer-Stadion in Unterschleißheim statt. Die CSU Unterföhring sichert Florian Hahn ihre volle Unterstützung im Wahlkampf zu.